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本日の進行(12:30) 

奥津光弘 ガバナー 

公式訪問 
―次回のお知らせ― 

10月8日(木)(12：30)

逗子市消防長 吉田純一氏

「住宅用火災報知器について」

   国際ロータリー第 2780 地区 ガバナー公式訪問    

・・・ロータリーの未来はあなたの手の中に・・・ 

ようこそ 奥津光弘ガバナー 
 

1930 年 11 月 27 日生 口腔外科医 秦野中 RC  
マルチプルフェロー・ベネファクター・米山功労者 

 

        ≪ 第 2317 回 例 会 記 録   2009 年 9 月 24 日 ≫      

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
先週は河合ガバナー補佐をお迎えし、補佐の要請もあ

って例会出席の皆様からガバナーへの活発な質問、ご意

見を頂きました。来週はいよいよ奥津ガバナーが来られ

ますので是非多くの会員のご出席をお願いいたします。 
 皆様から出されました質問事項はガバナーから直接

回答を頂くことになっております。例えば、「来日交換

学生の資質の問題」などは過去 5 年位、毎年出されてい

るにも関わらず何の進歩も無い状況です。言いっぱなし、

聞きっぱなしではなく、なんらかの改善策につながるよ

う要請したいと思っております。 

 先般の会長・幹事会での話題の「規定審議会」の事は、

今回のガバナー訪問時の質問とも関係がありますので、

ご報告します。 
 規定審議会は 3 年に一度開かれ、次は来年 4 月に開催

されます。今回提出される「立法案」のリストが発表さ

れていますので主なものを紹介します。なお、以下の情

報はインターネットから得たもので、日本をはじめ他の

国のロータリークラブから提出されたものです。 
別紙立法案 №10-6,8,13,16,20,24,28,31,33,36,44,45, 
59,61,69,76,87,88,89,98,115,137,131 など

■ ニコニコ BOX   （２６．０００円）                       
臼井君…三好先生、ようこそ。 
船津君、市川君、矢部(光)君…三好邦雄先生、スピーチ

よろしく！ 
山本(由)君、桐ケ谷君、石黒君、菊池君、坂井君…三好

先生、卓話よろしくお願いします。 
矢部(房)君…三好先生をお迎えして。 
橘(武)君…すこやかクリニック  三好先生  ようこそ。 

渡邊君…逗子駅前寄席、盛会御礼。 
山口君…まだ日中は暑いですね。 
葉山君…少し涼しくなりました。 
福嶋君…シルバーウィーク、大阪で孫と遊んで来ました。 
鈴木(安)君…この頃ロータリーが何となく楽しくない。 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２６．０００ 

出席報告 会員数 37 名（出席免除 6 名） 出席数 16 名 出席率 51.61％ 前回修正出席率72.73％

ゲスト すこやか子どもクリニック  三好邦雄 院長 

         累計  ￥   ４５８．０００ 



■卓話     「日常医学の移り変わり」    三好 邦雄 氏  
  昔はこうだったが今は違う 医学の話・・・どうでもよい話ではありますが・・・・ 

★時差ボケの予防： 注射前に消毒してもしなくてもどちらも安全。 

★傷は石鹸と水道で洗い流す： 飛行中に食事をとらない  

ことが時差ボケの軽減に役立

つ。ファーストクラス、ビジ

ネスクラスでは意思が強くな

いと出来ない。米軍で研究。 

擦り傷や浅い切り傷は消毒しなくていい。ただし洗う。 

★犬・猫に噛まれても奥さんには咬まれるな： 

治りが悪い 

★出べそはコインを張っても効果無し。 

★旧称・ｴｺﾉﾐｰ症候群 対策： ★子どもの下痢はできるだけ通常の食事で： 

長時間じっとしていると下   

肢の血管に血栓ができて、剥

がれて、肺で詰まって痛み 

と呼吸困難が来る。通路側に席をとって通路をうろうろ 

して、乗務員に睨まれても気にしないこと。 

水分とカロリーは必要。果汁はダメ。 

★バイアグラを試みる前に、相手を代えろ： 

行動や病気は、環境に影響されるものがある。薬より

も環境の調整が本筋。生活習慣病という概念もある。 

★葬式に子どもは連れていくな： 

★「食後服用」は、意味は無い： 衝撃で、何ヶ月も意識が低下した、登校しなくなった、

母親から離れなくなった、などの弊害がおこる。 食事をとる・とらないに拘らず朝・昼・晩飲めば良い。 

★風邪でも風呂に入って良い： ★医学では自分を変えるだけでなく周りを変えること

も必要。登校拒否の場合もしかり。 熱があっても良いことになっているが、入ると気分が

悪い感じがする場合は止めておく。 ★いじめなどは、自分の昔にオーバーラップさせるのは

ダメ。時代、文化、人間関係の変化で子どもも変わる。 ★「ヒエピタ」は解熱効果無し。 

（すこやか子どもクリニック 院長） ★予防注射の後は、揉まない： 

最近の著書「子どもの心の育て方」 揉んだらダメというほどの差はないが、揉まない。 

★アルコール綿で消毒： 

 
■ 10 月理事会報告                                   

出席：臼井 船津 山本(由) 矢部(房) 市川 矢部(光) 山口 菊池 鈴木(安)  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆ 報 告                                       

山本由夫幹事 ＊週報：葉山 RC ＊河合ガバナー補佐より GSE 派遣希望者 2 名不足、推薦を。＊長柄桜山古墳をまもる会会報 
坂井宰米山奨学委員長 米山奨学ｾﾐﾅｰ報告：学友の話も含め有意義であった。  渡邊貞雄会員 敬老寄席 in 葉山 協力御礼 

1(木) 第 1 例会（12:30）ガバナー公式訪問 奥津ガバナー、河合ガバナー補佐 カンティーナ 

8(木) 第 2 例会（12:30）逗子市消防長 吉田純一氏「住宅用火災警報機について」 カンティーナ 

15(木) 第 3 例会（18:30）逗子 RC 葉山 RC 合同例会（昼 対抗ゴルフ） カンティーナ 

22(木) 第 4 例会（12:30）米山奨学生 プンラープ ナリサラさん カンティーナ 

10 月 

 

29(木) 第 5 例会（18:00）フォーラム 職業奉仕 ゲスト：神奈川県信用保証協会の方 海 狼 

5(木) 第 1 例会（12:30）逗子市長 平井竜一氏 カンティーナ 

12(木) 第 2 例会（12:30）浜銀総研 新瀧健一氏「神奈川経済の現状と展望」 カンティーナ 

19(木) 第 3 例会（18:30）卓話 カンティーナ 

11 月 

 

26 木) 第 4 例会（12:30）卓話 逗子開成学園 カンティーナ 

＊9/13 実施ビーチバレー大会：決算報告(別紙)承認。 
＊10/1 奥津ガバナー公式訪問：11:00～12:10 三役との懇談 会長ｴﾚｸﾄ、石黒・市川会員も同席。全会員出席、12:10 集合、

上着・ネクタイ・バッジ着用のこと。   
＊京都紫野 RC の逗子 RC 訪問の件：例会訪問の日程が合わず、11 月ゴルフと親睦旅行を兼ねて合同で行う旨の提案有。当

クラブはどうするか、三役一任とする。親睦活動委員長は松井一郎会員が引き継ぐ。 
＊10/18 逗子市民まつり参加事業：例年の通り綿菓子で参加する。ゴマの販売の案があり、検討する。 
＊10/29 職業奉仕フォーラム：神奈川県信用保証協会職員を講師に呼ぶ。RC 会員が奉仕をする基盤として安定した職業の基

盤が必要。県信用保証協会の話を参考に金融円滑化と企業の安定経営により、職業を通じての奉仕のあり方を模索する。 
＊クラブ年会費削減について：臼井会長より提案 別添資料により 1～6 万円の削減が可能。継続審議。 


